

La Foire internationale du livre, un événement décolonisateur

Image not found or type unknown

La Havane, 16 fév (RHC) La 32ème Foire Internationale du Livre de La Havane (FILH) est un événement décolonisateur dans le panorama culturel cubain, a déclaré jeudi à La Havane Juan Rodríguez Cabrera, président de l'Institut Cubain du Livre (ICL).

Devant Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Rodríguez Cabrera a déclaré lors de la cérémonie d'ouverture de la FILH que dans la plus grande des Antilles, la lecture est une priorité pour le gouvernement et les institutions éducatives et culturelles, en termes de croissance spirituelle et intellectuelle de la nation.

Le président du Comité d'organisation de la Foire a indiqué que plus de 400 écrivains et promoteurs de 46 pays sont à Cuba pour participer à l'événement, ce qui permettra le développement d'une Foire

massive et populaire.

Il a ajouté que, sous la devise "Lire, c'est construire l'identité", l'événement visera à forger la lecture et, par conséquent, à promouvoir une culture riche en connaissances partagées.

Il a ajouté que le Brésil, invité d'honneur de la foire, est une nation avec laquelle Cuba entretient de profonds liens d'amitié, de coopération et de solidarité, face à l'escalade de la droite néolibérale dans le monde.

L'archipel accueille à bras ouverts ses frères et sœurs brésiliens et fera tout son possible pour qu'ils se sentent chez eux, a déclaré M. Rodríguez Cabrera à la délégation dirigée par Margareth Menezes, ministre de la culture du géant sud-américain.

Il a souligné l'œuvre de la philosophe et chercheuse Isabel Monal et du professeur et écrivain Francisco López Sacha, personnalités auxquelles est dédiée la 32e édition de la Foire.

Il a rappelé qu'un hommage sera rendu au romancier Alejo Carpentier à l'occasion du 120e anniversaire de sa naissance et à Carlos Manuel de Céspedes, Père de la Patrie, à l'occasion du 150e anniversaire de sa chute au combat.

Il a également annoncé le lancement de salles de lecture pour les enfants et les enseignants dans les centres éducatifs.

L'événement se déroulera en des temps difficiles et en dépit de toutes sortes de contingences et du blocus imposé par le gouvernement des Etats-Unis à Cuba, car de nouvelles alliances seront recherchées pour promouvoir la valeur du livre sous toutes ses formes.

La FILH réaffirmera l'importance de la lecture comme outil essentiel pour lutter contre la colonisation culturelle et la barbarie, comme c'est le cas actuellement en Palestine, a souligné le président de l'ICL. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/347376-la-foire-internationale-du-livre-un-evenement-decolonisateur>



Radio Habana Cuba